INDICE



I ANTICHAVISMO MORTAL

II DE SOCIEDAD CIVIL

III RECTIFICAR ES DE SABIOS

VI GATOS TRAS PERROS

V ESCUÁLIDOS Y CHAVISTAS

VI SERES PENSANTES

VII EL REY MOMO

VIII CRÓNICA DEL FUTURO

IX CONVERSACIONES CON DOS

X CHAVISTA VS CARMONISTA

XI INTER-PRELADOS

XII QUE DOLOR QUE PENA

XIII AMIGO OPOSITOR

XIV TRANQUILOS Y SIN NERVIOS

XV TSJ

XVI ONCE SON SUFICIENTE

XVII SED DE JUSTICIA

XVIII DIETA DE ODIO

XIX SEXO, MENTIRAS Y VIDEO

XX LOROS SUMISOS





ANTICHAVISMO MORTAL

Seguramente Ud. es de esas personas que alguna vez ha leído un libro de autoayuda, que esta en concordancia con la engría cósmica del universo, que trata de reprender a los niños sin perder la paciencia, que respira tres veces profundo para controlar las tensiones, que en ocasiones come fibra y yogurt, que ha practicado algo de feng shui, que prende palitos de incienso para armonizar, que le dice a los amigos que tienen problemas que recuerden que todo es mental, que practiquen el pensamiento positivo, que da gracias a su Dios cuando se dispone a comer en familia y que, en general, trata de hacer el bien a sus semejantes pero, entonces Porque no soporta a ese señor? y a veces le provoca hasta que lo maten con tal de no verlo ni oírlo mas; Porque su paz se ve perturbada con esos malos pensamientos? si Ud. no es así, mientras mas lee la prensa mas odio acumula, trata de distraerse con la TV pero tampoco le funciona porque desde la mañana cuando se levanta a preparar el desayuno y a despedirse de su esposo y los niños ya esta viendo todas las cosas malas que nos pasan por ese loco, enciende el radio del carro y allí esta otra vez, ese hombre nos va a matar a todos. Nos ha cortado la libertad de prensa y de paso ahora nos quiere quitar nuestras propiedades y acabar con la pesca. A los periodistas los tiene amordazados y hasta a los pobres médicos los tiene amenazados con sacarlos de las grandes ciudades y mandarlos al interior y para colmo, lo mas detestable es la forma como ha ofendido y vilipendiado a los señores obispos y monseñores llegándoles a decir incluso que rebajara el subsidio del estado a la iglesia católica claro a mi nunca me engañó, desde que yo le vi bien la verruga la primera vez ya sabía yo que ese hombre tenía pactos con el demonio.

Ayer fuí a mi consulta con el sicoanalista porque ya no soporto mas y ya hasta he perdido mi compostura mas de una vez en publico con solo oír hablar de él. Después de dos horas en el consultorio y de haberme tenido que tomar un tranquilizante después de mi ataque de histeria sonando la jarra de aluminio para el agua con el metal del estetoscopio como lo hago en los cacerolazos. Mi psiquiatra me recomendó hacer el siguiente ejercicio para ver si de una vez disipo mis temores y mis malos pensamientos:

- 1- Recordar el año 98 con los centros comerciales vacíos y con 60% de los locales cerrados.
- 2- La cantidad de carros viejos que estaban en circulación porque era imposible comprar uno nuevo.

- 3- La inflación subiendo mes a mes hasta alcanzar 33%.
- 4- La caída en un pozo sin fondo de los precios del petróleo por malas políticas.
- 5- La ausencia total de inversiones internas y externas.
- 6- Las amenazas de devaluación.
- 7- La privatización de los hospitales.
- 8- La eliminación de las prestaciones sociales.
- 9- La quiebra de nuestra línea aérea bandera VIASA.
- 10-La deserción escolar

Y compararlo con lo que ahora tenemos:

- 1- Centros comerciales abarrotados y hasta con locales adicionales en los pasillos.
- 2- Solo compruebe entre sus vecinos y amigos cuantos tienen carros nuevos.
- 3- La inflación de este año es las mas baja registrada desde al año 82.
- 4- Los precios del petróleo se recuperaron gracias a la gestión gubernamental y oscilan en una banda justa.
- 5- Vea nada mas las inversiones de Francia y China y observe las obras de infraestructura y vivienda que se han realizado o se están realizando.
- 6- El precio del dólar ha fluctuado según la ley de oferta y demanda.
- 7- El presupuesto de salud se duplico y el convenio con Cuba trajo salud y esperanza a muchos compatriotas que hoy dan fe de ello.
- 8- Se pagaron por primera vez en la administración publica tres meses de aguinaldo.
- 9- Se esta repotenciando toda la aviación civil y comercial del país.
- 10-Se insertaron en tres años un millón quinientos mil niños mas a la educación escolar gratuita y se crearon y se están creando escuelas bolivarianas.

Vuelva en tres días y le daré 10 razones mas y luego si su caso es muy grave le daré otras 10 de la lista de novecientasmil que tengo pero, si aun así Ud. no se recupera lamento decirle que ya la desinformación ha hecho metástasis en su cuerpo y tendrá Ud. que ir al cementerio de los escuálidos.

DE SOCIEDAD CIVIL, TURBAS Y HORDAS

Maria Jota y que te pareció lo de El Nacional?

Un bochorno mas de este gobierno y su chusma pero, déjame decirte algo porque también hay que ser objetiva de vez en cuando. Eso le pasa a Miguel Enrique por tener la imprenta en esa zona porque mira que ya tenia que haberla mudado a la Lagunita o a los Naranjos o cualquier otro sitio seguro y no en ese sitio tan feo donde esta ese alcalde y su pandilla.

Pero te cuento que me quede horrorizada cuando vi la turba a través de Globo visión, que gracias a Dios que existe y nos cuenta toda la verdad, porque sino vaya Ud. a saber la sarta de mentiras que no iría a contar el tercio aquel cuando haga su cadena.

Te juro que yo no lo pude terminar de ver porque en una de esas salió uno que estaba borracho, como bien lo dijo Carlita, y gritaba y gritaba pero no tenia dientes y a mi me dio tanto asco que no lo seguí viendo.

Menos mal que Peñita esta claro y en seguida mando a la Metro para que los disolviera porque sino imagínate lo que hubiera pasado.

Es que mira chica yo te digo esa gente ni manifestar sabe porque Viste como iban vestidos? Nada que ver con la ultima manifestación de la sociedad civil frente a la Asamblea. No los vistes? Llevaban unas franelas negras con un escualo estampado al frente y atrás decían "escuálidos"....bellísimas y además todos llevaban en el cuello un silbato de estos importados que suenan durísimo. Ya la Metro sabe, por ordenes del Alcalde Metropolitano, que en esas marchas lo que tiene es que estar pendiente que la chusma no se acerque.

Después ese señor no quieren que lo llamen fascista pero, si sigue en eso enviando a sus hordas a intimidar a los medios el tiro le va a salir por la culata porque ya esas escenas las vieron en todo el mundo y así nadie va a venir a invertir aquí, menos mal porque así se va mas rápido.

Mi amor te dejo porque ya me lavaron el carro y todavía tengo que pasar por casa de Naty para ir a ver unas alfombras persas que se trajo ahora en Navidad de Miami y que según ella están bellísimas. Después te cuento.Chao.....mua....mua.

Doña Josefina oyó lo del Nacional? Como no lo voy a oír si al dueño lo han entrevistado todo el día. Bueno yo no estoy de acuerdo en que se lancen piedras a los periodistas pero si me parece que tenemos que hacerles ver que nos están faltando el respeto con tantas mentiras.

Es que ni que fuéramos bobos o ciegos. Yo estuve en el callejón cuando la visita del presidente y de verdad que no vi ni oí a nadie con cacerolas ni nada por el estilo y entonces sale esa niña a decir que al presidente lo recibimos con cacerolas y le dimos la espalda cuando pasaba.

Claro ahí uno se da cuenta que esa ni siquiera vino por aquí pero para quedar bien con su jefe dijo todo eso.

Menos mal que ese periódico yo no lo leo ni por equivocación aunque reconozco que antes lo compraba los Domingos.

Y hoy los canales de TV estaban de fiesta con los noticieros. Todos se rasgaban las vestiduras por la Libertad de Expresión y la actuación de las hordas y turbas pero ninguno decía nada de la información verdadera y no disfrazada que tenemos el derecho de leer o escuchar.

Con razón armaron aquel alboroto cuando el decreto de la información veraz claro ya sabían que no iban a poder cumplirlo.

Yo creo que el presidente esta siendo muy blandengue con ellos porque aquí antes no se podía decir ni siquiera en broma que un presidente se iba a morir de muerte natural tal año porque enseguida lo ponían preso pero ahora hasta dicen que ojala lo maten y todo bien gracias.

Pienso que es por eso que han cogido alas y ahora lo hacen tan groseramente pero ya es hora de ponerles un parao así que si me preguntas por lo del Nacional tengo que decirte que eso estuvo muy bien y que debería hacerse también a las puertas de los canales de TV y de las radios que se empeñen en desinformar porque si el presidente esta atado de manos y no puede hacer nada al respecto entonces hagámoslo nosotros para que nos respeten.

Yo al principio defendía mucho a los periodistas y culpaba a los dueños de los medios pero mentira, solo tienes que verles la cara de satisfacción a los entrevistadores de los noticieros o a los locutores o a los reporteros y te darás cuenta que muchos de ellos actúan por voluntad propia y ya hasta se han hecho expertos manipulando a las personas y a las noticias.

Claro recuerda que alguien por allí dijo que una mentira dicha mil veces se convierte en una verdad y son tantas las veces que ellos las dicen que ya se lo creen y por eso actúan así.

Pobres diablos Que marca fumaran?.

Vecina te dejo porque Ramón le toco el turno de la noche y le voy a freir dos huevos porque ahorita se para con hambre....Nos vemos

RECTIFICAR ES DE SABIOS

Si este gobierno de la Quinta de verdad quisiera rectificar y echar a andar la economía del país, solucionar los problemas magisteriales, de salud, de los trabajadores en general y los graves problemas de pobreza e inseguridad, realmente le seria bastante fácil porque mira que tenemos individuos capaces y sabios en este país.

Por ejemplo quien mejor para el cargo de Ministro de planificación y Desarrollo que alguien que ya desde temprano 1999 advertía de la necesidad de una devaluación para poder sobrevivir ese difícil año donde también la inflación nos devoraría junto a la eterna deuda externa y además nos vaticinaba un mundo parecido al infierno de Dante pero en Venezuela.

Okey admitamos que ese año no estuvo muy acertado pero, no por eso íbamos a dejar de invitarlo a casi todos los programas de opinión de Diciembre del 99 y Enero del 2000.

Y, allí estaba otra vez esa especie de Adriana Azzi combinado con Hermes el iluminado y el afamado Walter Mercado diciéndonos otra vez por radio, prensa y TV los malos augurios para el nuevo año. Señores ahora si, del primer trimestre no pasamos, o bajamos el gasto fiscal y devaluamos o que Dios nos agarre confesados. La escena se repite en el 2001 en Enero y en Diciembre nos cuenta que no podemos seguir esperando que la suerte nos favorezca otra vez así que lo vemos nuevamente recorriendo todos los medios de comunicación, en foros, charlas y simposium explicándonos sus graficas y asegurándonos que ahora si, que tengamos paciencia pero que, esta vez si es verdad que nos fregamos que ya van a ver que lo que él ha estado diciendo desde finales del 98 ahora si se va a cumplir y le vamos a dar la razón, que el tiempo que los canales y otros medios han invertido en él y los gobernadores que lo han invitado a disertar en los distintos auditorios del país, al fin se verán recompensados porque no hay quien sepa mas de Economía y finanzas en este país que nuestro gran Emeterio Gómez, el profeta del nuevo milenio.

Algo innegable en nuestro personaje es que, definitivamente expresa de una manera brillante lo que los escuálidos quisieran que estuviera pasando en el país y es por eso que lo invitamos una y otra vez así no acierte nunca pero por favor que siga allí, por favor no dejen de invitarlo, por favor que su voz no calle, por favor que sus artículos de prensa no falten a diario, por favor que aunque sea mensual dicte una conferencia de esas con nombres elegantes como por

ejemplo "El Neoliberalismo y su mano invisible: Esperanza para Latinoamérica y los países del Tercer Mundo".

Les cuento que lo que nuestro brillante economista pide y desea no es imposible ,es mas, es bastante fácil, solo bastaría con que regresáramos a los viejos esquemas de conducción del país y "zas" de un solo golpe lo conseguiríamos. Simplemente completemos el gabinete con los siguientes personajes y allí estaremos como por arte de magia.

Ministro de Secretaria de la Presidencia: Liliana Hernández

Ministro del Trabajo: Carlos Ortega Ministro de Justicia: Julio Borges

Ministro de Relaciones Interiores: Alfredo Peña Ministro de Comunicaciones: Miguel Enrique Otero

Ministro de Finanzas: Pedro Carmona Estanga

Presidente del Instituto de Tierras: El actual presidente de Fedenaga.

Ministro de la Defensa: Ochoa Antich

Presidente de Venezolana de Televisión: José Domingo Blanco

Presidente del Instituto de Geriatría: Marta Colomina

Vicepresidente de la República Mayamera de Venezuela: Eduardo Fernández

Presidente de la Republica Mayamera de Venezuela: adivine quien pues?

Roguemos para no convertirnos en Sabios.

LOS GATOS DETRÁS DE LOS PERROS

Estos últimos días observando un poco los noticieros en TV, como siempre tan objetivos e imparciales, recordaba un poco la oportunidad hace ya varios años en que me toco ir a la Policia Técnica Judicial en Valencia a denunciar la desaparición de mi maletin de trabajo mas que todo por cumplir con un requisito de la compañía para la que trabajaba y que me exigia la presentación de la denuncia para poder hacerme entrega de otro, nada mas lógico por supuesto, pero bien, la cosa es que en esa ocasión llegue a la delegación de las acacias y le dije a un funcionario Sr estoy por aca porque quiero denunciar el robo de mi maletin de herramientas.

Robado o hurtado me pregunto con voz intimidante.

Bueno creo que robado porque lo tenia en mi carro y cuando lo fui a buscar la maleta estaba forzada y mi maletin habia desaparecido.

Eso es un hurto no ningun robo, espere alla en esa mesa que tengo que atender a estas personas primero.

Ud mismo me va a atender? Pregunte yo.

Sr le dije que espere alla fue esta vez la respuesta en un tono ya mas amenazador.

Bueno regañado y apenado porque todo el mundo se volvio a verme no me quedo otra alternativa que esperar.

Al rato cuando al fin fue mi turno, me pidieron que echara el cuento de mi hurto.

Empece por decir donde estaba estacionado mi carro y a que hora presumia yo que habia sido el hurto (ya le habia escuchado la palabra presumia a otro funcionario en una de las interrogaciones). Pero nuevamente me llego otro regaño.

Ud no ha oido que en esa zona no se puede dejar el carro afuera a esa hora ya tenemos denuncias de que la zona esta azotada, se salvo que no le llevaron el carro.

Que tenia Ud en ese maletin.

Bueno, comienzo yo cada vez mas asustado, tenia un osciloscopio, tenia un,,, Cuanto cuesta ese osciloscopio?

Creo que...

No , ningun creo tiene que decirme cuanto cuesta y el serial y la marca.

Que mas tenia alli pero digame si sabe los precios y las marcas porque sino esto no le va a servir ante ningun seguro y me imagino que Ud quiere la denuncia es para eso verdad.

Bueno yo....

Aquí siempre viene la gente pensando que esto es una beneficiencia o que nosotros estamos aquí para que todo bolsa que pierda algo por descuido le llenemos un formulario y le tapemos sus fallas..

Mire aquí nosotros estamos bastante ocupados resolviendo cosas realmente importantes asi que mejor hagase una lista con los objetos robados y me la trae para anexársela a la declaración para poderle dar una copia. Quien sigue pregunto y yo la verdad que me sentía como el peor de los delincuentes ya que yo solo queria denunciar un delito y resulto que aparentemente mi ignorancia de terminos técnicos judiciales era peor delito y ya no pregunte mas nada para no hacer molestar mas al señor ese..

Bueno, les echo todo este cuento porque veia en los noticieros como los periodistas acosaban a algunos diputados del gobierno en relacion a la grabación telefónica entre Carlos Ortega y CAP y les decian, Mire pero Ud esta consciente que eso de grabar asi es un delito verdad? Oiga Uds estan admitiendo que si pinchan los telefonos.

Se da Ud cuenta que esto nos es valido ante ningun tribunal, no es cierto? Sabe Ud que la ley estipula de 3 a 5 años los delitos por espionaje telefonico? Pero nadie, nisiquiera por curiosidad, nisiquiera por llegar al fondo de la verdad pregunto por los planes desestabilizadores.....Ningun periodista hablo de conspiración...No hubo alguien que mencionara que Carlos Ortega y Carmona Esrtanga habian dicho hasta el final del paro del 10 de Diciembre que a ellos solo los movia el apego a la democracia y a sus instituciones y que esto jamas tenia que ver con planes políticos ni nada que se les pareciera..Ninguno intento siquiera tocar el tema por encimita.

Nada, en ese momento todos estaban unidos y todos empujaban hacia un mismo lado.....el gobierno fallo es nuestra gran oportunidad de hundirlo ante la opinión pública. Al fin y al cabo casi todos nosotros los peridodistas somos parte del mismo plan y no nos vamos a pisar la manguera.

Una vez mas el peor delito fue la denuncia del delito.

Aquí andan los gatos detrás de los perros.

ESCUALIDOS Y CHAVISTAS

Definitivamente nuestra democracia es cada día más participativa. Ahora todos nos involucramos y fijamos posiciones acerca del acontecer diario de nuestro querido país. Expresamos nuestras ideas por todos los medios disponibles. Improvisamos foros en cualquier gran automercado o una simple bodeguita, hablamos de información o de desinformación pero, lo importante es que siempre tratamos de exponer nuestro punto de vista y por supuesto, siempre tenemos la razón, aunque la verdad es una sola y lo sabemos.

El programa dominical del presidente nos proporciona toda la temática de la semana y entonces de allí vamos fijando posiciones en contra o a favor de lo que se dijo ese Domingo.

Nuestra ultima modalidad es la de las marchas y contramarchas para medir fuerzas.

Les cuento que tuve la oportunidad de estar en Caracas el día 23 de Enero y no puedo negar que me asombre mucho con las muestras de civismo que pude observar muy a pesar de que algunos opinen lo contrario.

Me baje de un autobús justo frente al Teatro Teresa Carreño porque no había paso y pude observar la llamada marcha por la libertad (la de los escuálidos) y tengo que admitir que realmente había mucha gente. Me llamo mucho la atención ver a muchos señores y señoras con zapatos deportivos de marca, muy bonitos y nuevecitos, como comprados para la ocasión, combinados con vistosas franelas, gorras y chapas publicitarias con consignas como iChavez vete ya!,iViva Peña!, iNo al comunismo!,iGracias Carmona Estanga!, iQueremos Libertad de Expresión!,iAdelante Marta Colomina!, iLibertad Sindical Ya!,iCarlos Ortega te adoramos! Y así muchas más.

No faltaban las consabidas cajas de cerveza, cavas con hielo, Whiskey (del muy bueno) y laticas de pistacho y maní. No puedo olvidar por supuesto, lo gracioso de la gente apartándose para dar paso a un Sr. que muchos pensaron en principio que era Carlos Ortega, el de la CTV, que llevaba un gran fotoafiche de CAP luciendo unas enormes patillas.

Hacia los lados de la Libertador estaban estacionados los autobuses que habían venido del interior, destacando por supuesto en mayoría los de Valencia. Allí también pude observar otra de las cosas que me llamo la atención y fue la presencia de numerosas unidades de transporte escolar, de escuelas privadas como es de suponer, de esos que son amarillos con ralla negra. La marcha de la Libertad (de usura y desinformación) al llegar a la Plaza

O'Leary.....se escualidizó.

Cerca de la Asamblea Nacional había otro gran numero de personas pertenecientes a la otra marcha llamada la bolivariana (la de los chavistas) y en ese sitio y a esa hora, 10:00 AM ,eran menos que los otros.

Me dirigí a la estación Capitolio para ir hasta la estación Gato Negro y al salir en caño amarillo y Agua Salud pude observar que la marcha que se desplazaba por la Av. Sucre se veía muy numerosa pero, no fue sino al llegar a Gato Negro y subir a la Avenida que pude tener idea de la cantidad de gente que marchaba a todo lo largo de la Av. Sucre.

Esta marcha por supuesto también tenia sus particularidades, la gran mayoría de las personas llevaban franelas o boinas rojas, franelas de los Círculos Bolivarianos, pancartas con consignas como iNi un paso atrás!,iViva Chávez y la revolución!,iAbajo Fedecamaras!,iNo pasaran!,iA paso de vencedores! Y algunas otras muy simpáticas hechas en cartulina y creyones alusivas a la conversación de Ortega, Carmona y Carlos Andrés.

La marcha bolivariana termino al final de la tarde con un discurso del Presidente en las adyacencias de Miraflores.

Lo cierto de todo esto es que realmente los venezolanos disfrutamos de un simpático día lleno de mucha gente y de mucha alegría ya que cada marcha se autoproclamaba como la mas grande.

Particularmente concluyo que en el país hay un clima de libertades como nunca antes lo hubo, hay un renacer del pensamiento político ideológico, hay participación colectiva y por supuesto que hay confrontación pero, verdadera confrontación, de intereses, de ideas, de pensamiento y no de partidos en defensa de la oligarquía como la que hasta ahora se había vivido.

Y es esta confrontación manifestada por el pueblo y la sociedad en general la que nos hará grandes y fuertes como país pero, ojo es la confrontación y no la obstrucción la que nos permitirá seguir adelante con los cambios que el país necesita.

Escuche decir a un periodista, no precisamente de los partidarios de la revolución, que lo más alarmante para los comunicadores sociales al día siguiente de las marchas era que," no importa cual de las dos fue más grande sino que, es una lástima que no podamos saberlo ya que no hay ni siquiera un medio audiovisual o escrito que tenga la suficiente credibilidad como para decírnoslo".

Es por eso que tenemos que estar convencidos que solo participando activamente podremos estar informados.

SERES PENSANTES

Estoy seguro y casi sin temor a equivocarme, que a Ud. tiene que haberle pasado, es mas le pasa casi a diario, con amigos, con familiares, con vecinos, con conocidos y hasta desconocidos. Dígame si alguna vez en alguna reunión alguien ha dicho "Parece que va a llover" y Ud. enseguida responde "No lo creo porque... " y ha dado una explicación que Ud. piensa que es conveniente pero la otra persona le interrumpe y también le explica porque va a llover. Verdad que le ha pasado varias veces?

El ejemplo anterior es uno de los más simpáticos para explicar el origen de una controversia, de un punto de vista particular. Por otra parte cuando opinamos sobre el equipo de Baseball que va a ganar la cosa aunque sigue siendo trivial, puede generar alguna molestia según el grado de fanatismo de la persona con quien se habla, si es de la preferencia por un partido político, la cosa se puede poner peor aún y deja de ser simpática pero, si hablamos de ideología y religión. iPáramelo ahí!. Te metiste pa' lo hondo como decimos en criollo. Estos si que son temas graves y difíciles de discutir, tanto que, puede acabar con amistades de años, enfriar las relaciones familiares y muchas otras cosas negativas mas pero, indudablemente que son temas apasionantes y por ende casi imposibles de dejar de lado en cualquier conversación mas aun cuando uno como oyente siente que los puntos de vista que mas cobran fuerza son aquellos que vienen no ya del convencimiento propio sino de la manipulación mediática que una vez mas hace acto de presencia en nuestro día a día anulando nuestro pensamiento y nuestra capacidad de discernir ya que de una vez nos da los argumentos y puntos de vista sobre los cuales se debe plantear la discusión. Es por tanto casi una obligación, que pongamos en el tapete todos los elementos de argumentación para así poder sacar nuestras propias conclusiones y saber que todavía no somos alienados mediáticos y que seguimos siendo seres inteligentes y pensantes.

Los que hemos crecido en hogares católicos sabemos y conocemos algo del cristianismo y alguna vez nos preparamos para recibir el bautismo (sobre todo cuando era gratis), hicimos la Primera Comunión y hasta nos casamos por la Iglesia. Algunos van a los templos diariamente otros van los Domingos y otros simplemente no vamos pero seguimos comportándonos como verdaderos cristianos y respetamos los mandamientos. Es por ello que nos ha llamado poderosamente la atención el ver que los máximos representantes de la Iglesia católica no hayan tenido un pronunciamiento efectivo contra la violencia y la pornografía en los medios , principalmente en la TV, que no tengan una

presencia más activa en nuestras cárceles, que no se pronuncien contra actos inmorales venidos desde el Alto gobierno en años anteriores inclusive avalados con su presencia, que aplaudan discursos de curas faranduleros que viven todos los días en prensa radioy TV sembrando el odio con sus palabras, que premien a los sacerdotes incursos o sospechosos de actos de corrupción otorgándoles la presidencia de un organismo como lo es la Conferencia Episcopal Venezolana, que trasmitan su mensaje cargado de veneno, inclusive hacia el exterior, y en general que predispongan a todo un pueblo contra un gobierno Acusándolo de perseguidor de la Iglesia.

Es que tiene que llamarnos a reflexión él porque los discursos de los soldados rasos de la Iglesia, esos que no tienen acceso a los palacios arzobispales y viven prácticamente aislados en sus parroquias en los lugares más miserables de nuestra sociedad donde conviven día a día con los drogadictos, con los delincuentes con las prostitutas, con sus vivencias, con sus eternos problemas, esos curas que realmente comparten el pan y el hogar con sus parroquianos, les aconsejan, les ayudan con la fe y los levantan cuando han caído. A esos curas, esta jerarquía los tilda de curitas comunistoides, de no representar la Iglesia Católica, de avergonzar al clero y de merecer ser excomulgados.

Tómense un momento en su vida y oigan los aplaudidos discursos de Baltazar Porras, Mikel de Viana o Monseñor Ignacio Velasco y compárenlo con el discurso de cualquier cura de parroquia pero de las parroquias hasta donde Ud. nunca ha llegado porque son muy peligrosas o sencillamente porque son inaccesibles en carro y saque sus propias conclusiones. No se deje utilizar por los medios, siga siendo un ser pensante.

Razón tenia Alí Primera cuando decía..."busca al cura de Parroquia, no busques al Cardenal"

EL REY MOMO

En días recientes hojeando en una revista de esas que vienen encartadas en los periódicos, pude leer generalidades acerca de los famosísimos carnavales internacionales de Río, de cómo esa gente se prepara durante todo un año, de la participación de la empresa privada, del gobierno, del pueblo y en general de todos los cariocas pero, una de las cosas que mas llamo mi atención fue la seriedad y la preparación de todo lo pertinente a la selección del Rey Momo de cómo este personaje una vez escogido se le prepara un discurso y un escenario con su público y se le garantiza por supuesto la cobertura de todos los medios nacionales e internacionales para asegurar el éxito del espectáculo que esta por comenzar, el Carnaval de Río.

Nosotros aca en Venezuela aunque no tenemos un carnaval tan famoso no es menos cierto que a la hora del espectáculo, no somos segundones de nadie y es por eso que al igual que allá en Río, el show se preparo con bastante antelación, se hizo el respectivo llamado a los medios de comunicación para la transmisión en vivo, nos aseguramos que el espectáculo saliera de nuestras fronteras con resonancia, haciendo uso de la mas avanzada tecnología vía Internet ya mucho antes del show se informaba del comportamiento que deberíamos asumir a la hora del mismo, los sectores mas poderosos de nuestra sociedad civil corrieron con casi todo el financiamiento del mismo apoyados por supuesto por venezolanos que están en otros países y que ya han sido Rey Momo y sueñan con volver a serlo, para la asesoría de la organización contamos con un organismo con años de experiencia en estas lides y que se ha encargado de casi todos estos montajes en países como el nuestro a lo largo de Latinoamérica, claro, ya Ud. Sabe que se trata de la CIA; para acentuar aún mas la seriedad e importancia del espectáculo, invitamos a personeros internacionales de mucha reputación, organizamos foros de participación, se invirtió suficiente dinero en los trajes y pancartas de las comparsas, se repartieron pitos y bambalinas para acompañar el desfile y por último lo mas esperado y lo mas aplaudido....apareció el Rey Momo, con su séquito y todo, disfrazado de coronel, se dirigió a los presentes que le vitoreaban y les cantó el discurso previamente preparado para tan especial ocasión, se emociono ante los aplausos, rindió declaraciones a la gran cantidad de medios que cubrían el acto, salió en una caravana que fue transmitida en vivo a todo el país, se encamino por fin a la plaza donde le tenían ya su tarima y su publico esperándole para leer su proclama y luego dando muestras de un valor y una inteligencia sobrehumanos se encamino a la casona para decirle a la esposa del presidente y sus hijos y al personal de seguridad y mantenimiento que allí labora que su reinado no seria solo por el carnaval sino que planeaba quedarse como Rey Momo para siempre y hasta un príncipe, disfrazado de capitán para no dañar la comparsa, apareció también para acompañarle en su reinado....mas aplausos ,vivas y hurras.

Durante los días que dura la fiesta del carnaval, este rey es invitado a todos los programas de TV, sale en todos los periódicos, todos se quieren fotografiar con el y todos le auguran un feliz reinado. Por supuesto que son las capas altas de la sociedad las que mas tienen acceso a este Rey pues son ellas las que le pueden facilitar transporte, comida, vivienda y seguridad por esos días. Solo ha faltado a los actos, por ahora, la Iglesia Católica que tiene prohibido por estatutos inherentes a su institución, la participación en las fiestas de Carnaval al menos de manera pública.

Lastimosa vida la de este personaje que solo vive cuatro días de gloria y luego ya nadie se acuerda de él. Ni hablar del pobre príncipe que le acompaña. Triste papel el del Rey Momo.

CRÓNICA DEL FUTURO

Para no irnos muy atrás en el tiempo sumemos solo los muertos del terremoto de Caracas del año 67, los muertos de la tragedia del Limón, los muertos del Caracazo del 89, los muertos de la tragedia de Vargas del 99. A continuación hagamos un pequeño esfuerzo memorístico y recordemos los días, semanas y meses posteriores a cada una de estas tragedias, visualicemos las imágenes de compatriotas buscando familiares sobrevivientes, los cuerpecitos sin vida de miles de niños, el cuadro dantesco ante nuestros ojos de una ciudad o pueblo destruidos no solo materialmente o moralmente sino humanamente, las penurias posteriores por temor a epidemias y saqueos, los días de duelo, la suspensión de nuestras actividades cotidianas ,etc. etc, etc.

Ahora situémonos en el presente, en el año 2002 y hablemos de lo que paso ayer, veamos las escenas de la tragedia mas grande jamás vivida por los venezolanos, la tragedia que se pudo evitar, la que se nos fue de las manos, la que diezmo nuestra población como nunca antes epidemia o guerra alguna lo había hecho, la que nos causo la ceguera y el odio del momento, veámosla en una TV improvisada porque las nuestras, las que hasta ahora venían funcionando, quedaron destruidas junto con los edificios de los diarios, con las estaciones de radio, con las urbanizaciones de lujo de cada una de las ciudades y pueblos de nuestro país, lloremos con los vecinos y amigos que quedaron vivos y escaparon a uno u otro de los bandos que estaban linchando y matando gente por doquier bajo los efectos del odio exacerbado por los medios que ya hoy no están. El era chavista pero no era para matarlo así dirán algunos, aunque era un escuálido, yo me crié con el y siempre le tuve aprecio, no merecía morir de esa forma dirán otros, con mucho llanto exclamaremos iQue sabían esos niños de polítical. El sonaba la cacerola porque sus papas lo hacían. El gritaba escuálidos porque era divertido. Se habla de que en algunas ciudades, la cifra de muertos sobrepasa en numero a la de los sobrevivientes. Los comentaristas internacionales hacen énfasis en la ferocidad y el odio mostrado por los ciudadanos que unidos ahora si en turbas y hordas depredadoras se lanzaban los unos contra otros ya prácticamente sin saber a que bando pertenecían, solo con el animo de aniquilar a todo ser viviente que se atravesara en su camino. No hay ni un solo comercio que haya quedado en pie. Aun hoy están llegando brigadas internacionales para apagar los incontables incendios en todo el país. Venezuela arde en llamas son los titulares de prensa internacionales. Ninguna tragedia natural hubiera podido causar tanto daño dicen por Europa. Si ayer los venezolanos eran uno de los pueblos que mas muestra de civismo habían dado al mundo, hoy dan pena,

lastima, no se puede creer que en pleno siglo XXI existan países capaces de autodestruirse de una manera tan salvaje.

Hasta los que colaboraban desde nuestro país con los organizadores de este macabro final, murieron, ellos que siempre habían podido huir cuando sonaban los primeros disparos, esta vez no pudieron, estaban desenmascarados hacia ya tiempo.

Ahora sabemos porque un grupo de venezolanos venían vistiendo con frecuencia de negro, de luto. Seguramente era tal su odio que no les importaba que esto pasara. Sin embargo quiero creer que era por ignorancia o por mediatización que al fin y al cabo es lo mismo, por lo que lo hacían y que hoy leyendo esta crónica del futuro que no queremos, reflexionen y nos ayudemos todos a envainar la espada.

La confrontación de nuestros ideales es sana. El odio no.

CONVERSACIONES CON DOS

No, no hay ningún error en el título ya que no se trata del famoso libro "Conversaciones con Dios" sino que, se trata de conversaciones con dos, con dos escuálidos amigos míos que me encontré vestidos de negro en un centro comercial cuando regresaban de la marcha ctv-fedecamaras del 27 y me decían con mucho orgullo que hasta le habían dado la mano a Arias Cárdenas (iascoi dijo una señora que nos paso por el lado) y también saludaron al payaso que se disfrazo de coronel en los carnavales.

Yo creo que cuando Chavez vea la marcha por TV va a tener que renunciar porque ahí si había gente mi compadre no como la marcha del oficialismo que no llegaban ni a cinco mil personas. Mira la franela y el sombrero que me compre no me vas a decir que no están fashion. Si, si lo están les dije yo mirando el ridículo sombrerito negro con la palabra escuálido alrededor en blanco al igual que la franela negra y la bandera negra y como me imagino que tendrán el alma y el cerebro, oscurecido por tantos malos pensamientos.

Como ese día yo había visto la marcha del oficialismo, como la llaman ellos, y pude ver que cuando estaban llegando a la Plaza de la Candelaria, todavía venia gente marchando por Chacao, me encontraba de humor como para oírles un rato más.

Entre otras cosas me comentaron que ellos no eran hombres de marchas pero como el país nunca había tenido una crisis tan grande, con la gente prácticamente muriéndose de hambre y más ahora con esta devaluación, con los militares descontentos, con las amenazas a la libertad de expresión, con los ataques a la Iglesia, con las invasiones a la propiedad privada entonces por eso ellos se habían visto en la necesidad de marchar junto a los trabajadores oprimidos de este país. Fíjate lo que están haciendo con PDVSA ya falta poco para que la quiebren porque hasta botaron a Lameda que si lo estaba haciendo bien, para poner a uno que no sabe ni de que color es el petróleo me comentaban con mucha propiedad.

Así continuaron mis conversaciones con dos, con dos loros mediáticos, con dos desmemoriados, con dos videntes, como muchos, de una realidad que solo existe en los guiones de los noticieros televisivos y de la gran prensa nacional, una realidad que es narrada desde las 5 AM al despertar hasta bien entrada la madrugada al acostarnos, un mensaje de negatividad apuntalado por las cadenas noticiosas internacionales, un mensaje de desesperanza, de caos, repetitivo hasta el cansancio pues cuando se dicen tantas mentiras no se puede dar tregua porque entonces se reflexiona y salen a la luz las verdades.

Realmente oyéndolos a ellos provoca vestirse de negro porque en ese discurso no hay espacio para el color, para la alegría.

Que distinta es nuestra realidad, la de las escuelas bolivarianas, la de la construcción de viviendas, la de los créditos para las microempresas, para la pequeña y mediana industria, la de la construcción de la red ferrocarrilera, la de la culminación y arranque de autopistas a todo lo largo y ancho del país, la del respeto a los derechos humanos y a la libertad de expresión, la de la tolerancia, la de mayor presupuesto al gasto social, la de la ley de pesca, la de la ley de tierras, la de los indicadores de mortalidad infantil disminuyendo, la del país con crecimiento económico en medio de una resecion mundial, la de los programas alimentarios en las escuelas, la de la dignificación de nuestras clases sociales mas empobrecidas, la del plan Bolívar sin precedentes en el ámbito mundial, la del presidente que habla y explica a su pueblo cada una de las decisiones del ejecutivo, etc., etc., etc.

Con razón en esta realidad si hay esperanza, fe, alegría, vida, imposible vestirnos de negro con esta alegría que respiramos, con esta revolución bonita, llena de colorido.

Pobre de mis amigos escuálidos porque solo hoy en mis conversaciones con dos, con solo dos de ellos, he podido comprender que el escualidismo es una enfermedad, que el escualidismo es la pérdida del contacto con lo real inducido por una inyección mediática que termina causando adicción.

A última hora supe que el Ministerio de la Salud esta recibiendo ayuda internacional para la creación de centros de rehabilitación de escuálidos para poder reinsertarlos en nuestra realidad y verlos nuevamente alegres y vestidos de colorado.

Cuando me despedí de mis dos amigos me limite a darles una palmadita en el hombro pues les juro que me dio miedo estrecharles la mano luego de saber cuantas manos infectadas habían contactado ese día.

CHAVISTA

- Seguidor del proyecto de Hugo Chavez Frías
- 2- De tendencia democratica.
- Admirador de Bolívar y el bolivarianismo.
- 4- Desea justa repartición de las riquezas.
- 5- Ambiciona Salud y educación gratuita para las masas.
- 6- Establece relaciones con todos los paises del mundo.
- 7- Quiere una verdadera iglesia popular.
- 8- Aboga por sindicatos de trabajadores gremialistas.
- 9- PDVSA para todos los venezolanos.
- 10-Exige medios de comunicación imparciales.
- 11-Exhibe con orgullo la bandera nacional amarilla, azúl y roja con 7 estrellas blancas.
- 12-Se puede ser de cualquier color y condicion social.
- 13-Se viste de negro solo cuando pierde a un ser querido.
- 14-Anda por el mundo felíz y cantando.
- 15-Es capaz de asistir a mesas de dialogos con los opositores.
- 16-Se reunen en cualquier sitio del país.

CARMONISTA

- Seguidor del enredo de Pedro Carmona Estanga.
- 2- De tendencia fascista.
- Repudia a Bolívar y al bolivarianismo.
- 4- Desea justa repartición de la riqueza pero entre quienes ya la tienen.
- 5- Ambiciona Salud y educación para las masas siempre y cuando estas paguen bien por ella.
- 6- Establece relaciones con todos los paises que EEUU les permita.
- 7- Quiere una iglesia solo de jerarcas.
- 8- Aboga por sindicatos que representen a un partido político.
- 9- PDVSA para todos los venezolanos pero sus beneficios para un grupito.
- 10-Exige medios de comunicación al servicio de sus dueños e intereses.
- 11- Exhibe con orgullo la bandera nacional con franjas rojas y blancas y muchas estrellas.
- 12-Se puede ser de cualquier color y condicion social siempre que sea blanco y tenga sus necesidades economicas cubiertas.
- 13-Se viste de negro cada vez que pierde privilegios.

- 14-Anda por el mundo lleno de odios y maldiciendo.
- 15-Asiste a mesas de diálogos donde no este presente ningún chavista.
- 16-Se reunen solo en las plazas del este y en hoteles cinco estrellas.

INTER-PRELADOS

La comunidad catolica mundial amanecio este dia 3 de Mayo alborozada, muy complacida y realmente feliz. Y no es para menos ya que el dia anterior en Latinoamérica, específicamente en Venezuela, aprecieron ante las camaras de TV hablándole al mundo, dos nuievos santos. Si señor asi como lo oyen, Venezuela es ahora la envidia del mundo ya que no en todas partes aparecen santos todos los dias y menos de a dos , y mucho menos viviendo entre nosotros ya que hasta ahora de los santos que sabiamos todos estan muertos y han tenido que pasar muchos años para considerarlos como tal. Pero claro, ante los hechos tan evidentes de santidad de San Carmonaestanga y San Molinatamayo con sus plabras de amor hacia el pueblo que los veia y escuchaba tan atentamente, no habia ninguna duda, estabamos ante la presencia de dos santos impregnados de infinita bondad.

Al principio de sus palabras pensábamos que estaban alli en calidad de interpelados pero a medida que el tiempo transcurria y de sus bocas brotaba tanto amor e inocencia fue cuando al fin comprendimos que ellos solo estaban alli por Inter.-prelados (entre canónigos o superiores de una Iglesia según el diccionario).

Otra de las cosas que se pensaba al principio en relacion al gran numero de personas que se agolpaban a las puertas de la asamblea era que estas estaban alli para agredir verbalmente a los dos santos pero al final se demostro que no eran sino fieles que acudian esperanzados en busca de algun milagro particular. Fue tanto el fervor religioso que se apodero de los presentes ante la presencia de los dos apóstoles ya hoy santificados que, hasta pudimos observar a un diputado que gritaba y gritaba mirando al cielo luego de haber sido bautizado con clara de huevo.

Igual vimos en el recinto como diputados opositores se rasgaban las vestiduras de la fe y la moral ante de las enojosas preguntas de diputados que hoy aparecen como inquisidores (Señor perdonalos que no saben lo que hacen). Ese dia se nos contaron tantas historias bellas y cargadas de amor que en la calle no se oian ni grtos ni insultos ni groserias y a todos nos rodeaba un halo de infinita bondad y de paz espiritual. Vaya dia inolvidable, seguramente en el futuro sera recordado como el dia de la Paz y el Amor. Vaya mensaje puro y libre de mentiras.

Alli escuchamos de boca del mismisimo San Molinatamayo como el con uno de sus mas fieles apóstoles, el hermano Perezrecao, reunian armas y mas armas de todo calibre inclusive de las que solo disparan bolas de pintura, solo para mantenerlas alejadas del pueblo y que este por su inexperiencia no las fuera a manipular y matarse entre ellos, alabado sea el Señor. Tambien oimos de su boca como montados en un gran pajaro alado y a costa de sus vidas salvaron a miles de personas en la tragedia de Vargas , en este punto se hizo un alto ya que los sollozos y llantos del publico ya eran inaguantables sobre todo porque hay que tener en cuenta que ya veniamos de unas horas oyendo el emotivo relato de San Carmonaestanga y esto era demasiado para nuestros ya debiles corazones. Sin que nadie nos lo hubiera pedido ya estabamos arrodillados y con las palmas de las manos extendidas implorando por aquellos dos seres, todo bondad, todo amor, todo verdad.

Que Dios nos perdone a todos los que pensamos que su intención fue otra. Amén

QUE DOLOR, QUE PENA

Caramba ya decía yo que era tener mucha suerte eso de tener dos santos en un mismo país y en una misma época, con razón dicen que lo bueno dura poco. Que dolor, que pena, no tuve tiempo siguiera de pedir un milagrito para que me pagaran los días de paro que me descontaron. Los santos hicieron uso de sus alas celestiales y se me fueron del país. Me explicaban algunos feligreses que lo que pasa es que a los sitios donde ellos decidieron ir se les esta necesitando con urgencia sobre todo en uno donde estrenan nuevo monarca y el futuro no lo tienen muy claro. Me resignare viendo los videos que nos quedan acá donde los vemos siempre rodeados de miles de fieles cuando andaban predicando en las calles o hablando en cadena por los medios para así poder llegar a todos. Me guedaran grabadas para siempre en mi memoria aguellas 47 horas en las que una vez iluminados por la divina providencia y haciendo uso de su infinito poder vimos como nos libraban de las hordas del mal y sus seguidores, como sacaban a los pecadores bolivarianos de donde estuvieran para ser conducidos a la hoguera para ser exterminados para siempre. Loable fue la actitud de los colaboradores del distrito capital, Chacao y Baruta entre otros tantos apóstoles que no descansaron durante esas horas con tal de limpiar de toda maldad a nuestro país. San Carmonaestanga y San Molinatamayo (i CAP los proteja en su gloria i) en que gran aprieto han puesto a sus seguidores ahora después de tanto marchar con Uds., de repetir sus plegarias, de creer a ciegas en sus palabras, de perder su dignidad con tal de seguirlos, de arriesgar sus vidas, de comprometer sus bienes y fortunas en esa noble causa. ¿Dónde queda nuestra esperanza?. Ay mi Dios si al menos San Carlosortega tuviera algo de clase yo no me sentiría tan desesperado pero conchale, vamos a estar claros que él para lo único que sirve es para que nosotros demostremos que no somos puros oligarcas pero por favor, su olor es insoportable. Ni hablar de los otros santos uniformados porque demostraron que son tan brutos que hasta nos pueden meter en la hoguera primero y averiguan después y sino pregúntenle al hereje de Tarek Williams que ya lo tenían casi listo. Ay San Molinatamayo que diferencia contigo que nada mas verte tus quantes blancos impecables y tu amistad con San Perezrecao ya el futuro nos sonreía. O con San Carmonaestanga con aquella expresión de felicidad infinita en su carita angelical y que hemos podido disfrutar en los videos una y otra vez. Claro que no todo es malo porque ya vi en Globovision que una agencia turística va organizar peregrinaciones a Colombia y ya Napoleón Bravo esta grabando un

programa desde la gruta donde estuvo San Carmonaestanga antes de su viaje astral a la hermana república.

Sin embargo yo sigo desesperado y de no ser por Sor Martacolomina que me dijo que pronto conoceremos la duodécima revelación de boca de San Pollopato en Carabobo, no podría ni dormir. Hoy seguiré rezando para que nuestro país pronto salga de esta chusma y volvamos a regir nosotros los oligarcas. Alabado sea CAP.

AMIGO OPOSITOR

Amigo opositor me veo en la necesidad de escribirte porque ya casi no nos reunimos, no nos vemos y prácticamente mas nunca hemos hablado por teléfono. Ambos sabemos que la causa de ese distanciamiento es la posición ideológica que ambos mantenemos con respecto al proceso revolucionario que vive nuestro país. Sin embargo se que en el fondo cuando hablamos mal de los escuálidos o maldecimos a los chavistas nunca pasa por tu mente mi imagen ni por la mía la tuya. Quiere decir esto que seguimos queriéndonos y respetándonos como amigos y que probablemente por eso ya no nos queremos tomar las cervezas juntos, para no tener que discutir y no ponernos bravos y dañar nuestra amistad de tantos años. Pero no se, creo que nos esta pasando algo así como cuando uno tiene un carro nuevo y no le quita los plásticos del asiento para que no se dañen y nos duren mas, efectivamente puede que se conserven un poco mas pero mientras tanto no disfrutamos de la comodidad y el confort del material del que estan hechos.

Se que se te hace difícil pensar que un tipo como yo sea chavista, me lo has dicho varias veces. No has visto lo ordinario que es ese tipo, es insoportable yo no lo puedo ni oír me repites una y otra vez. Además fíjate que no ha hecho nada, el tiempo se le ha ido en viajar, mientras tanto el país esta parao, ahora hasta quiere cerrar los colegios privados y sigue pensando que dando créditos para que la gente haga bodegas y las mujeres hagan cooperativas este país va a echa pa'lante. Ponte a cree que eso es asi y que no le pare a los grandes empresarios y que no llegue a un acuerdo con ellos para que veas que nunca vamos a salir de esta crisis. Viejo a ese tipo tenemos que sacarlo de ahí a como de lugar y luego vemos pero lo que si te digo es que el tipo es insoportable y tenemos que salir de él ya y como sea.

Amigo mío, es cuando te oigo decir todo esto, que realmente me preocupo, porque te conozco y te he conocido, se de tu inteligencia y de tu capacidad de discernir, se de tu sensibilidad social y hasta puedo entender que no te guste Chavez pero lo que no puedo entender o simplemente me cuesta mucho es que cuestiones un proceso revolucionario como este con argumentos tan superficiales y sosos. Estoy casi seguro que si por un momento te aislaras de este torbellino mediático que se ve a simple vista que es el que te tiene así, el que ha anulado tus capacidades, ocultado tu inteligencia y alojado en tu personalidad ese odio y esos argumentos ajenos a ti, si al menos por un momento lo hicieras estoy seguro que entenderías que por primera vez tenemos un presidente que le habla con sinceridad al pueblo, que por primera

vez el lumpen y la chusma como le llamas ahora con palabras prestadas, tienen una esperanza, pueden enviar a sus hijos a las escuelas de manera gratuita, tienen un gobierno consciente de los índices de pobreza, de analfabetismo, de miseria de desnutrición, de mortalidad infantil . Un gobierno que elevo sustancialmente la inversión en salud y educación, un gobierno que al lado del pueblo elaboró la constitución mas humana y democrática que país alguno en el mundo pueda soñar, un gobierno que sencillamente lleva a cabo un proceso que cuando la gente como tu despierte de ese estado mediatizado al que están sometidos y empiecen a remar hacia el mismo lado y dejen de hacer antihistória logrará los objetivos que busca y que al fin y al cabo son los de todos los que como tu y como yo queremos a este país. Amigo mío despierta pronto, es urgente, vuelve a sonreír, quítate el luto, date cuenta que solo fue un mal sueño y ven a luchar con nosotros porque es mucho lo que hay que hacer y te estamos esperando. Un saludo revolucionario y bolivariano y un abrazo de este tu amigo que siempre lo seré. Saludos.

Tranquilos y sin nervios.

Ellos tienen los medios, ellos tienen el poder económico, ellos tienen el odio, ellos gritan mas duro, ellos tienen privilegios que perder. Nosotros tenemos una revolución, nosotros tenemos la mayoría, nosotros tenemos el amor, nosotros tenemos mucho que ganar, nosotros tenemos los círculos bolivarianos, nosotros tenemos la organización, nosotros tenemos la esperanza y al fin de cuentas, nosotros tenemos la razón.

A veces pudiéramos pensar que estamos perdiendo terreno, sobre todo cuando vemos lo injusto de la justicia, no hay ningún preso por el golpe, de 20 jueces existen 12 que no tienen claro si lo hubo o no, Lina Ron es detenida pero Carlos Melo y Pablo Aure no, las protestas de la oposición (las de la sociedad civil) son intocables y la de los chavistas (las hordas) son repelidas a perdigonazos, bombas y rolazos. Se habla de los que han abandonado a Chavez y el proceso revolucionario pero no se menciona a los que después del 11 de Abril pasaron por miles a cerrar filas a nuestro lado Paciencia, paciencia y mas paciencia repite Chavez parafraseando al Libertador y creo que debe ser así ya que vemos como todos los planes maquiavélicos de los medios se caen por si solos y hemos podido celebrar como los que han desertado se han quitado las mascaras y ya no pueden hacernos mas daño. El Sr Miquilena es el triste ocaso de una vida, al Sr Peña ya no lo quieren ni propios ni extraños, el Diputado Alvarenga nos resulto un borracho, adeco y fastidioso

La represión de la PM de Peña nos unió y aumento nuestra presencia de calle. La demora del juicio a los militares golpistas nos ha hecho profundizar nuestras discusiones y ha optimizado nuestro nivel de organización. La propaganda adversa que los medios nacionales envían al mundo ha llevado a los medios internacionales a hacer acto de presencia en nuestro país para conocer la verdad por si mismos. El papel que han jugado Fedecamaras y la CTV ha llevado a los gremios de trabajadores y empresarios a reunirse para buscar nuevos organismos representativos llámense FBT (Federación

Bolivariana de Trabajadores) o las nuevas cámaras de industria y comercio que ya están en formación. La dictadura mediática impuesta por las televisoras, radios y prensa escrita, ha llevado a la creación de fuentes y medios alternativos cada día mas requeridos por un público ávido de conocer la verdad de lo que esta pasando en nuestro país, lo bueno y lo malo, pero narrado o contado de una forma imparcial y veráz. Las criticas a la FAN han hecho que esta se una mas cada día y esté del lado del pueblo y no de intereses oligárquicos que siempre han querido manejarla como títeres a través de bufones y payasos que afortunadamente ya no están. Imagínense que ya ni los empleados de nómina mayor de PDVSA quieren apoyar a la oposición debido a que las convocatorias a concentrarse en Chuao las están haciendo para los viernes en la tarde y eso si que no porque entonces a que hora nos vamos a ir a la playa de fin de semana, no, no, no.

Compatriotas debemos estar alertas pero tranquilos ya que ni el este de Caracas es Venezuela ni la gorda Maki, la de Globovisión, representa al periodismo veraz e informativo que busca la mayoría de los venezolanos.

Hasta ahora lo único verdaderamente cierto que ha dicho la oposición es "Prohibido Olvidar" y es por eso que nuevamente estamos viendo por Venezolana de Televisión el video tragicómico de la huida de las ratas de Miraflores el día 13 de Abril.

La oposición puede, por ese lado, estar tranquila.

Nosotros no olvidaremos nunca

SE HIZO JUSTICIA

Los que pensaban que en Venezuela no habia justicia ya se pueden ir tragando sus palabras pues luego de tres ponencias referentes al caso del supuesto golpe de estado el TSJ declara a la opinión pública :

- 1ª Que después de todo el trabajo que hizo la oposición y sus titiriteros del exterior y haber conseguido sacar a Chavez del poder e instalar al verdadero y legítimo presidente de la Zoociedad Civil, el Sr Carmona. No se puede tolerar que en solo 48 horas unas hordas de marginales apoyadas por unos soldaduchos sin rango hayan devuelto a Chavez a Miraflores, restituido la asamblea nacional, a los gobernadores y alcaldes, a los ministros, a la señal de VTV, al propio Tribunal Supremo de Justicia y hasta le hayan devuelto la esperanza a esa pequeña masa de pobretones que viven fuera del este de Caracas y que por otro lado hayan humillado con ese video de la tal Restitución del Hilo Constitucional donde se podian ver a todos los defensores de la libertad en actitudes poco decorosas y cobardes en nada consonas con las actitudes artísticas y ensayadas que presentan cuando aparecen en los medios televisivos.
- 2ª Que lo que a los venezolanos nos interesa son los muertos del 11 de Abril y no los del 12 y el 13.
- 3ª Que la forma como se ha venido desprestigiando a la gloriosa y patriótica Policía Metropolitana no se puede seguir tolerando.
- 4ª Que después que dimos a conocer que Luis Miquilena y algunos diputados del MVR trabajaban para nosotros.
- 5ª Que después de haber sacrificado al fotografo Tortoza para quitarle las fotos de los verdaderos sucesos.

Nosotros la mayoría de los magistrados que conformamos el TSJ, decretamos lo siguiente:

- 1ª Son culpables de rebelión militar y traicion a la patria los militares Garcia Carneiro, Baduel y todos los que de alguna forma colaboraron con el regreso de Hugo Chavez a Miraflores.
- 2ª A partir de hoy el movimiento Circulos Bolivarianos pasa a ser ilegal y por consiguiente deben ser capturados y privados de toda libertad sus miembros.
- 3ª El Sr Hugo Chavez Frias es encontrado culpable de usurpación de cargo por lo que debe ser detenido y fusilado de inmediato devolviendo la figura presidencial al Sr Pedro Carmona Estanga.
- 4^a Globovision pasa a ser la televisora nacional y oficial del país.
- 5ª Se sustituye el nombre de República Bolivariana por el de Republica Carlosandresiana de Venezuela.
- 6ª Se derribaran a partir de la presente fecha todos los bustos y estatuas del golpista Simon Bolivar y en su lugar se erigiran las de nuestro nuevo libertador Carlos Andrés Pérez.
- 7^a Se rompen relaciones de todo tipo con la isla de Cuba.
- 8ª Se autoriza al gobierno de los Estados Unidos de America a asumir el control total de nuestras fuerzas armadas mientras formamos a los nuevos militares de la República Carlosandresiana.
- 9^a A partir del presente decreto es obligatorio izar la bandera norteamericana donde antes estuvo la bolivariana.
- 10^a PDVSA otorga la mitad de sus acciones al pueblo de los Estados Unidos de America para una mejor y mas eficaz administración de nuestro petróleo.

Venezolanos, venezolanas, la ley ha regresado. Gracias presidente Bus.

Once son suficiente

Todo el pueblo venezolano y porque no decirlo los pueblos de todos los países del mundo, vieron como el día 11 de Abril de 2002 se dio un golpe de estado en Venezuela y para todos eso fue una verdad del tamaño del planeta. Para los fines prácticos las sociedades dictan leves y encargan a personas que reúnen ciertos requisitos éticos y morales que destacan por encima del común de la gente, para que se encarguen de administrar justicia con equidad, sin apasionamientos y con moral y ética por encima de todo. En nuestro país tenemos un tribunal formado por 20 personas que tienen en sus manos la delicada tarea de asumir esas responsabilidades nada fáciles y por las cuales se les debe pagar muy bien. Si se juzga a alguien de culpable y con los años se descubre que era inocente, suponemos que el cargo de conciencia para esos jueces debe ser incomodísimo y mortificante y sobre todo ya no habrá forma de resarcirle a esa persona los meses o los años que le fueron quitados de su libertad. En el caso contrario si se juzga a alguien de inocente sin serlo, se corre el riesgo que esa persona vuelva a delinquir y ocasione mas daño que aquel por el que se le pretendía juzgar. Como vemos, en ambos casos la cosa es bastante difícil y es por eso que se debe tomar su tiempo, analizar los hechos una y otra vez, y sobre todo decidir basándose en las pruebas. Se pueden encontrar pruebas suficientes para hallar a un asesino aun cuando el cadáver sea encontrado en el fondo del mar, sin testigos presenciales, sin fotos, sin huellas dactilares, etc. Y diremos que realmente este fue un caso difícil. Los videos de los bancos que presentan a un asaltante encapuchado, fuera de foco y sin audio, han servido mas de una vez para la identificación del delincuente. Hay casos donde la presencia de testigos al momento del delito ha facilitado la identificación del criminal y decimos que este caso fue un poco mas fácil. Ahora imaginémonos un caso en el que hay testigos presenciales, hay videos, hay audio, los delincuentes admiten su culpa y hasta los mismos jueces fueron victimas del delincuente. Aquí decimos que el caso esta facilísimo y solo es cuestión de formalismos llevar adelante el juicio donde ya todos sabemos el resultado. Pero espera, la vida te da sorpresas, que pasa si el delincuente es encontrado inocente?

No lo crees verdad, te parece una broma de mal gusto, con eso no se juega dirá alguien, tranquilo que eso no puede pasar dirán otros.

Amigos, no es ciencia ficción ni paso en una película, paso de verdad verdad, paso en la tierra de lo posible, en Venezuela, hoy 14 de Agosto de 2002 y por supuesto que no lo podemos creer, mucho menos aceptar, no sabemos ni siquiera como reaccionar, simplemente porque es algo impensable, insólito. En Venezuela si hubo un golpe de estado no tenemos ninguna duda, ni

siquiera una duda razonable como dirían los juristas, estamos absolutamente seguros que ni lo soñamos ni lo imaginamos, pero de 24 millones de personas que aquí habitamos, lamentablemente 11 no lo vieron y, recuerden, once son suficiente.

SED DE JUSTICIA

Nosotros, los que apoyamos este proceso, los que si sabemos que hubo un golpe de estado, los que oimos la Radio Nacional y vemos Venezolana de Televisión, solemos saludarnos utilizando para ello la palabra "compatriota" y yo siempre decía, bueno compatriota somos todos, tanto los venezolanos que nacimos en esta tierra como los que habiendo venido de otras tierras se han quedado aquí compartiendo nuestros momentos buenos y nuestros momentos malos y han hecho de esta su patria. Lamentablemente después del 11 de Abril ese concepto lo he cambiado porque definitivamente no puedo llamar ni quiero llamar compatriota a esas personas que portando la bandera de nuestro país, asediaron con saña y odio la embajada de Cuba. No puedo llamar compatriotas a esos periodistas y narradores de noticias que día a día se empeñan en hundir mas a nuestro país con sus comentarios y con sus análisis, a esos que anuncian con cara de felicidad que hay fuga de capitales, que nadie quiere invertir en Venezuela, que un hospital esta de paro o que los educadores amenazan con dejar sin clases a cientos de miles de niños. Por favor no me pidan que le diga compatriota a Napoleón Bravo, a Orlando Urdaneta a Zapata o algún presentador de Globovisión, no me lo pidan porque de verdad, estoy seguro, que no lo haré nunca mas. Ahora siento cada vez que le digo compatriota a alguien, que este se lo merece, que quiere al país, que no esta pensando en correr para Miami cada vez que las cosas están difíciles, que siente el tricolor nacional, que no apuesta a que el país se hunda, que sabe que la educación y la salud gratuita debe ser el objetivo de todos y no solo del gobierno de turno, que aspira a que la seguridad social no sea solo una torta a repartir entre administradores privados o públicos sino que llegue a ser el orgullo de todos los venezolanos. Compatriotas hay en todos lados, en las clases mas altas, en las clases medias y en las clases pobres. Por supuesto también hay vende patrias en todos lados. En el gobierno hay compatriotas y vende patrias, en el Tribunal Supremo de Justicia hay compatriotas y vende patria, en las policías hay

compatriotas y vende patria y hasta en la oligarquía hay compatriotas y vende patria pero en el único sitio en la República Bolivariana de Venezuela donde solo hay compatriotas es en el sitio donde menos deberían estar, en la cárcel.

Si compatriotas lamentablemente nosotros los defensores de la mejor constitución del mundo estamos literalmente muriendo por ella. Nuestro presidente esta atado de manos por la constitución y sus leyes, los medios nos hunden cada día mas basándose en la constitución y sus leyes, los paros y la anarquía nos están devorando amparados en la constitución y sus leyes, nuestra principal industria, la del petróleo, es manejada por vende patrias y no podemos hacer nada por la constitución y sus leyes. El TSJ nos dice que no hubo golpe sino vacío de poder en base a la constitución y sus leyes, tenemos que calarnos a Enrique Mendoza y su odio visceral hacia Venezolana de Televisón gracias a la constitución y sus leyes, debemos soportar a un alcalde metropolitano gritón ,llorón, matón y quien sabe si alguna otra cosa que también termina en ón, por respeto a la constitución y sus leyes. Hemos de convivir con los pargoletos golpistas de primero justicia por la constitución y sus leyes, tenemos que aceptar que muchos de los políticos que hoy ocupan cargos en las gobernaciones, alcaldías, consejos municipales y curúles en la asamblea nacional gracias a nuestro voto, y que hoy se voltearon y dan la espalda al pueblo para servir los intereses mercantilistas de sus amos, una vez mas gracias a la constitución y sus leyes.

Sin embargo, no pensemos ni por un momento que la constitución tiene la culpa de todos estos males, no por favor, simplemente veamos que nosotros hicimos la constitución y el pueblo voto mayoritariamente por ella, pero las leyes no las estamos haciendo nosotros ni los encargados de administrarla nacieron con la constitución.

Así que, compatriotas, recordando aquel axioma que dice que mientras mas se yerra, mas se aprende entonces, hay que errar,

empecemos a errar para poder ir aprendiendo, vamos a disolver la policía de Peña, a meter preso a Capriles Radonsky y Leopoldo López a Enrique Mendoza y a Escobar Salom, a Carlos Ortega, a Napoleón Bravo y su horrible esposa, a cerrar Globovision, Venevisión y otros, a los que celebraron la disolución de las instituciones democráticas de un plumazo al grito de democracia, democracia viva la democracia. Vamos a disolver la junta directiva de PDVSA. Vamos a soltar a los compatriotas presos. Vamos a venderle el petróleo a quien nos de la gana. Vamos a destituir a los médicos y a los educadores que no quieren trabajar. Vamos a expulsar del país a los vende patria que sueñan con Miami y que se vayan y no vuelvan mas. En fin compatriotas, vamos a equivocarnos, vamos a errar, y cuando vengan ellos, los que si saben de leyes y de administrar justicia, que nos enseñen como tenemos que hacer para poder perdonar a tanto vende patria y que los liberen si así ha de ser pero al menos, mientras aprendemos, de alguna forma saciamos nuestra sed de justicia.

Por favor compatriotas, siéntanse libres de agregar a esta publicación, cualquier golpista o vende patria de los muchos que no he mencionado y de esta forma combata la impunidad.

La Dieta del Odio

En este comienzo de milenio es mucho lo que la publicidad ha aprendido con respecto al culto de la belleza tanto del hombre como de la mujer y es así como vemos en los medios de comunicación, infinidad de aparatos, cremas, pastillas, terapias, alimentos, etc, etc que nos garantizan una mejor figura y una salud inmejorable. Es por eso, que las dietas están de moda, sobre todo las llamadas dietas light, las mas bajas en calorías y las vegetarianas, aquellas que dicen no al consumo de cualquier tipo de carne y alaban las propiedades de los vegetales.

Toda dieta tiene sus fortalezas y sus debilidades, y algunas dietas que dan muy buenos resultados en una persona pueden causar grandes trastornos en otra por lo que, generalmente se recomienda que antes de comenzar cualquiera de ellas, se consulte con un médico especialista en la materia ya que, sería lo mas prudente. Las dietas no son mi fuerte pero realmente estoy preocupado en el asunto debido a que tengo varios amigos y amigas que últimamente los he visto muy pero muy mal, aquejados con problemas de estrés, irritables, con dolores de cabeza y perdiendo la calma y dando gritos en cuanta reunión o encuentro en sitios públicos los he visto recientemente y me consta que antes no eran así sino que, contrariamente a estas actitudes, eran personas muy comedidas, ponderados y mesurados.

Tanta fue mi preocupación que decidí establecer muy disimuladamente, por supuesto, una especie de investigación para lograr ver que los estaba afectando de tal forma. Hable con cada uno de ellos cada vez que se me presentaba la oportunidad y les sugería que se calmaran cuando los veía casi ahogados en discusiones estériles y hasta les pedía que no gritaran tanto porque iban a amanecer roncos. A mis amigas les hacia notar que estaban perdiendo el glamour con aquellos gritos destemplados. Poco a poco y día a día fui acumulando datos hasta que al fin una noche ZAS! Allí

estaba la causa. Era el punto común a todos. La fulana dieta. Si señor así como lo oyen. La dieta los tenía enfermos. La dieta que estaban siguiendo al pie de la letra todos los días y toda la semana. Desayunaban con Mingo. Almorzaban con Magui. Merendaban con grado 33 y cenaban con Orlando Urdaneta. Por favor como se puede vivir asi. Quien puede tener salud con tal dosis de odio ingerida día tras día. Algunos ya pensaban hasta en matar. Todos guerían estrenar las armas que Leopoldo López les había sugerido comprar. Algunos solo lograban conciliar el sueño después de haber orado ante un altar con las imágenes de Carmona Estanga con su tierna sonrisita y Molina Tamayo con sus lindos guantecitos blancos. Otros solo se calmaban al tomar gotas "Don Luis" de un frasquito con una estampita de Miquilena. Unos pocos ya casi al borde del suicidio lograban bajar su ritmo cardíaco con un casette de Alfredo Peña vociferando "Plomo a Chavez" una y otra vez. A mis amigas solo las consolaba el saber que ya casi gritaban como Liliana Hernández en la Asamblea.

Hoy, después de pasados unos días, algunos me dan las gracias ya que estan probando con una dieta de bajo contenido en odio y la salud les ha mejorado casi instantáneamente, unos ya casi logran sonreir de nuevo. Lamentablemente otros ya han llegado a un estado de adicción y dependencia tales que pasara mucho tiempo para que dejen de vestirse de negro y se les borre esa mueca macabra de la cara. Sin embargo, son mis amigos y los aprecio y hare hasta lo imposible para que cambien de dieta. No descansare hasta que abandonen esa dieta que los esta matando, la dieta del odio.

SEXO, MENTIRAS Y VIDEOS

Como en la película del mismo nombre, en nuestro país todo esto esta de moda. Venezuela ha entrado de lleno en la era de la tecnología mediatica. Nadie mejor que nosotros, los venezolanos, ha sabido en el mundo aprovechar tanto para bien como para para mal, la internet y la televisión.

Todo comenzó con un video cómico de un payaso vestido de militar de la aviación llamando a la insubordinación. A este le siguió otro, un poco mas cursi por lo acartonado del protagonista, de un militar de la armada. A continuación apareció otro con supuestos encapuchados militares. Todos rodeados por supuesto de un boom mediático, de ruedas de prensa, de foros, de análisis, de culpables, de e-mails, etc, etc, etc.

Después de los lamentables sucesos del once de Abril donde se produjo un golpe de estado y se instauro un gobierno fascista afortunadamente de solo 48 horas pero infortunadamente con su letal secuela de muertes. Inmediatamente comenzaron otra vez los famosos videos a favor y en contra de la revolución. Los videos de los contrarrevolucionarios traen consigo las pruebas suficientes para que los magistrados de las cortes ejerzan de inmediato la justicia y manden a apresar a los protagonistas de los mismos pero los videos de los revolucionarios no son suficientes para esos jueces que luego de analizarlos deciden condenar a sus productores. Es asi como hemos visto el famoso video de Llaguno que presenta a unas personas disparando y que ha sido suficiente para identificarlos y ponerlos presos. Vimos el video de los policías de Peña utilizando armas largas y disparando a mansalva sobre el pueblo y de alli no se ha podido identificar a nadie y por ende nadie esta preso. Disfrutamos del video de la autoproclamación de Carmona y la disolución de todas las instituciones democráticas, vimos al presidente en un video incomunicado en la orchila, pero a los jueces no les pareció suficiente y decretaron que eso solo fue un acto ante un vacío de poder. Vimos el video del ex ministro del Interior y Justicia siendo agredido por policías y "suciedad civil" pero eso tampoco le importó a nadie. El video de "Asedio a una embajada" donde se demuestra la clase, el glamour y la cultura de la gente que quiere derrocar a Chavez y gobernar en Venezuela es para cualquiera el colmo de los colmos, alli podemos ver al alcalde de Baruta gueriendo allanar la embajada de Cuba, a la policía contemplando como las hordas de "gente bien" hacía toda clase de destrozos tanto a la edificación como a los vehículos que alli se encontraban y hasta podemos oir las amenazas de muerte que se le hace a las personas que estaban adentro incluyendo a mujeres y niños, como se les corta el suministro de luz y

de agua y se les asegura que tendrán que comerse las alfombras para poder sobrevivir pero, sin embargo a nuestra justicia eso no los convence sino que por el contrario amenaza al canal 8 que de seguirlo pasando se verán en graves problemas legales. De ahora en adelante para verlo tendremos que hacer como dice el presidente, poner donde sale Capriles Radonsky la cabeza de Chavez. Nosotros solo nos preguntamos que hubiera pasado con esa gente si la dictadura fascista hubiera durado al menos dos días mas. Claro ya sabemos que a nuestra justicia eso no le quita el sueño. Tambien vimos un video de unas señoras encopetadas de Valencia siendo cargadas por un Guardia Nacional que ahora es acusado una y otra vez de cobarde y que les ha permitido a estas señoras aparte de lucir sus peinados y bufandas cursis en todos los canales de televisión día y noche, decir una sarta de estupideces. Recientemente observamos otro video con un militar borracho y armado colándose debajo de la barrera de policías militares de Fuerte Tiuna luego de agredirlos y cuando ya nos empezábamos a alegrar porque era el primer preso de la oposición era porque ya lo habían soltado. Ahora acabamos de ver el video pregrabado "Conspiración Mortal" de los generales ensayando ante un periodista de un canal internacional de noticias el comunicado que transmitirían horas después y donde ya llevaban la cuenta de muertos que aún no se habían producido y ya se han encadenado todos los medios de la contrarevolución en defensa de lo indefendible. Inclusive los protagonistas del video han dicho que esos no son ellos y a nosotros, el pueblo, no nos queda ninguna duda que nuestra justicia se los creerá.

Amigos es que esta justicia nuestra es tan particular que les aseguro que después de ver los videos de Carlos Ortega ofendiendo una y otra vez al presidente, sea Chavez el que termine acusado de vilipendio y que después que el Tribunal Supremo de Injusticia vea el video de Roxana Díaz, nos digan en una decisión 11 a 9, que la señorita es virgen.

Hasta el próximo video.

karduay@cantv.net

.

Loros sumisos y mediáticos

Es lamentable ver como muchos de los periodistas de mentalidad sumisa le siguen el juego a los oligarcas y los defienden hasta perder la dignidad inclusive con tal de que sus amos se sientan bien. Algunos que ya gozan de salarios muy elevados hasta han llegado a creer que ya ellos son oligarcas, que ilusos, y entonces los vemos asumiendo poses y hablando en nombre de una clase social que creen representar pero a la cual solo estan sirviendo como tontos útiles. Han perdido el norte de lo que es el profesionalismo en el manejo de la información, son cómplices con su silencio en lo trascendente y con su bulla en lo intrascendente. Es así como les vemos en los titulares de todos los medios magnificando declaraciones de un señor desconocido y ahora tristemente célebre, el Sr Eukaris, que acusaba sin pruebas al diputado Juan Barreto y a otros mas de instigadores y asesinos y luego cuando se vio descubierto y dijo la verdad, como le habían pagado para montar todo ese show, inmediatamente desapareció de la escena mediática. El presidente denuncia públicamente el aborto de un plan conspirativo para derrocarlo y suspender todo tipo de garantías constitucionales incluida la tan cacareada libertad de expresión y lo que nos dicen los medios es que ahora Chavez la agarro con un pobre viejecito. Y es la noticia que nos venden desde la mañana hasta la noche y es entonces cuando los también sumisos loros televidentes de Globovision, Venevisión y las demás desinformadoras televisivas, se van a acostar con su carga de odio, van a soñar en como matar a Chavez, matar a Chavez, matar a Chavez y asi hasta quedarse dormidos con los puños cerrados y los músculos contraidos para luego despertar al otro día sintiéndose mal y sin saber porque.

Y la verdad es que esa desinformación nos esta matando a todos porque imagínese Ud yendo temprano al abasto a comprar harina PAN y se encuentre con que cuesta Bs780 y oiga a su lado a un sumiso televidente diciendo "maldito Chavez que ya nos volvio a

subir los precios de la comida" en lugar de escuchar "malditos especuladores del grupo POLAR hasta cuando nos ahorcan". Igual cuando oye en la esquina a otro sumiso loro mediático diciendo "pobre viejecito, tan lindo con su pelito blanco, enfundado en su batica marginal, reposando en su humilde casa y estos desgraciaos de la DISIP lo fueron a despertar con preguntas impertinentes" cuando lo que deberíamos oír es "que te parece, todo un doctor, profesor en derecho constitucional, ex canciller de la republica, planeando con algunos militares y civiles desesperados un golpe de estado con todo y el asesinato del presidente y la eliminación de sus seguidores al mas puro estilo pinochetista, a cuenta de ancianito con cara de yo no fuí nos tenia montados a todos en la olla sin importarle el sentir de un pueblo, todo por conservar sus muchos privilegios como buen oligarca que es."

Nos inundan con información desmedida sobre el asesinato del Sr Alcala, secretario del ex militar Valero pero no nos dicen nada del brutal asesinato de dos líderes agrarios en la zona del sur del lago encargado y pagado por dirigentes de la oligarquia ganadera del Zulia

Vemos como es noticia la mediocre actuación de una señora melodramática con un llanto cursi a mas no poder diciendo que fue salvajemente atacada por hordas de chavistas pero apenas nos informan de las agresiones de las que fue objeto el presidente del Tribunal Supremo, Dr Ivan Rincón.

Es realmente una lástima que los medios en su servilismo clasista, nos mantengan en este mar de desinformación con mentiras y medias verdades, con declaraciones descontextualizadas, con shows ensayados y prepagados que mas tarde harán que ni ellos mismos se crean lo que dicen, nos pasará como el cuento del lobo, cuando quieran transmitirnos una verdad, ya todos pensaremos que es mentira.

Y es que gracias a estos medios y a los loros mediáticos que sumisamente van repitiendo toda esa sarta de mentiras en uno y otro lado que, se han mantenido huelgas tan inmorales como la de los médicos que ya el día del carmonazo la habían levantado sin ningún problema demostrando que la misma no tiene nada de gremial como han tratado de justificar todo este tiempo, es gracias a estos medios que ahora vemos a cadáveres insepultos dando declaraciones acerca de derechos humanos irrespetados como el caso de Antonio Ledezma que le mandó a caer a rolazos a una manifestación de jubilados , pensionados y minusválidos cuando era alcalde de Caracas, a Carmelo Lauría hablando de irregularidades luego de haber sido la mano derecha de Lusinchi y Carlos Andrés, los monumentos vivientes de la corrupción, a Rafael Marin apelando a su investidura de diputado luego de haber firmado junto a muchos otros el decreto del dictador carmona disolviendo la Asamblea Nacional.

Es tal el poder hipnótico de estos medios sobre los loros sumisos que no es de extrañar que presenten a Carlos Ortega y Alfredo Peña ganando un concurso de simpatía y a Ybeyise Pacheco, Angela Zago y Marta Colomina uno de belleza y al otro día escuchemos al vecino diciendo "...a mi siempre me parecieron lindas esas mujeres" o al barbero comentando "...es que esos tipos son agradables de verdad, Dios les concedió ese Don".

Compatriota no te dejes hipnotizar, tu estas de este lado porque eres mas inteligente y tienes los pies sobre la tierra. La realeza esta completa y sus mediáticos loros sumisos también. A los medios desinformativos. No los veas, no los leas, no los oigas. Hay decenas de medios alternativos informando con veracidad, búscalos, infórmate y saca tus propias conclusiones, no dejes que manipulen tu conciencia.-

RIO BOLIVARIANO

Como dice el estribillo, Chavez los tiene locos, Chavez los tiene locos. Y es que la verdad que lo que andan haciendo y diciendo los personajes de la oposición es cosa de locos. El domingo 13, el día que el río bolivariano se salió de su cauce e inundó de fiesta y alegría las calles de Caracas, los personajes de la oposición que casi nunca trabajan, ese día, increíblemente estaban bastante ocupados. A la Sra Colomina le tocó la difícil tarea de contar el numero de asistentes a la marcha, lamentablemente cuando llego a 93.000 no pudo seguir debido a un ataque de mal de rabia que la arrojo al piso botando espuma por la boca. El Sr Ledezma era el encargado de sacar cuentas para ver cuanto le había pagado el gobierno a los asistentes pero igual que cuando era alcalde, las cuentas nunca le cuadraron. Al simpático de Carlos Ortega le complicaron la vida ya que tenía que establecer la duración del paro dependiendo del numero de asistentes a la marcha, me dicen que lo vieron hablando solo y repitiendo 72,48,24,12... y todavía no se decide. El flamante presidente de Fedecamaras fue obligado por uno de sus titiriteros, el dulce viejecito Tejera Paris, a ver completo el discurso de Chavez para ver si aprendía algo de oratoria. Los medios televisivos privados estaban tan ocupados siguiendo la marcha por Venezolana de Televisión que casi no tuvieron tiempo para transmitirla ellos mismos. Los magnates de la prensa escrita pasaron todo el domingo buscando fotos con espacios vacíos en la marcha pero al no encontrarlos, casi ninguno publico nada al otro día. El varonil Alfredo Peña iba de radio en radio explicando que el no le había otorgado el permiso a la marcha así que, no la tomaran en cuenta porque era ilegal. Los integrantes de la secta primero justicia, eran los encargados de contabilizar el numero de catires y de raza aria que iban en la marcha para poder establecer su representatividad. El consumado político Orlando Urdaneta hubo de ser sacado de un club con una camisa de fuerza para que no se hiciera daño a si mismo en el momento en que el presidente ordeno la transmisión en cadena. Cuando cayó la noche se supo de una pelea entre Enrique Mendoza y Salas Romer en la casa del sastre que les media una banda presidencial ya que ninguno de los dos la queria. En fin compatriotas que viendo estas actitudes demenciales en nuestros muy queridos amigos, los opositores, creo que nuestra cancioncita seguirá por mucho tiempo en el primer lugar porque no nos queda duda de que CHAVEZ LOS TIENE LOCOS; CHAVEZ LOS TIENE LOCOS.